
 ２０２２年度第７回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２２年１１月２日（水） １３時４８分～１５時４６分 

（出席者：研究科長他２１名) 

場  所  国際協力研究科１階大会議室及びオンライン（Zoom） 

◎議事要録   

 ２０２２年度第６回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1 国際協力研究科長候補者の選出について 

 投票の結果、木村幹教授を次期研究科長候補者に選出した。（任期は令和５年４月１日から２年

間） 

2 教育の内部質保証に関する自己点検結果等に基づく改善計画について 

 副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 総合評価指標（意欲度評価の対象とする指標）の作成について 

 副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 ２０２２年度 客員教授（非常勤講師）の任用について 

 研究科長及び担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 ２０２３年度 客員教授（非常勤講師）の任用について 

 研究科長及び担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6 神戸大学と大学間協定校(タイプ 1)の大学間学生交流実施細則の更新について 

 国際交流委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 ２０２２年度前期開講科目の成績分布について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8 授業振り返りアンケート実施週間の設定について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 インターンシップ実施計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 国内協定校からの特別聴講学生の受入について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 博士課程後期課程早期修了の申請について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 全学・他研究科等授業担当一覧(案)の検討及び覚書の一部改正について 

 教務副委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 新型コロナウイルス感染症の影響下における海外派遣について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 独り立ちデータサイエンティスト人材育成プログラム科目の単位認定について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 博士論文提出資格試験の実施及び受験免除申請について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 ２０２３年４月入学博士課程前期課程入試第Ⅱ期(冬期特別選抜)実施計画について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 ２０２３年４月入学博士課程後期課程入試（第Ⅰ期）実施計画について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 大学院入試の入試情報開示方針について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 ２０２３年 10 月入学中国公費派遣留学生特別選抜学生募集要項について 



 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 入学前の既修得単位認定について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 UNICEF及び国際協力研究科との共同修了証（Joint Certificate）の発行について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 その他 

  なし 

 

◎報告事項 

1 高度グローバル人材育成のための研究基盤型国際連携教育プログラム担当助教の任用につい

て、研究科長から報告があった。 

2 海外渡航について、研究科長から報告があった。 

3 「部局における中期計画の KPIの達成状況に関する資料」に係る進捗データについて、副研

究科長から報告があった。 

4 ２０２２年度前期授業振り返りアンケートの集計結果について、教務委員長から報告があっ

た。 

5 合格者オリエンテーションについて、入試委員長から報告があった。 

6 ２０２３年度入学見込一覧について、入試委員長から報告があった。 

7 ２０２２年 10 月入学留学生の入国手続き等の情報について、英語プログラム委員長から報告

があった。 

8 キャンパスアジア・プラス・プログラムのシンポジウム開催について、英語プログラム委員

長から報告があった。 

9 キャンパスアジア・プラス派遣学生の選考について、英語プログラム委員長から報告があっ

た。 

10 その他 

・教員活動自己評価シートの改定について、副研究科長から報告があった。 

・博士課程後期課程の定員充足措置について、副研究科長から報告があった。 

・国際共同研究強化事業 C 型（R5年度分）の公募スケジュールについて、副研究科長から報告が

あった。 

・韓国ソウルで起きた雑踏事故について、研究科長から報告があった。 

以上 

 


